Weekly Reports 2024-2025



2024-25年度 RI会長:ステファニー A.アーチック/地区ガバナー:八坂 誠徳 加古川ロータリークラブ会長;大庫 隆夫 / 幹事:山本 亜

令和6年8月20日(火) 曇 No.7



▲会長挨拶



▲マルチプル・ポール・ハリ ス・フェロー表彰・橘会員



▲卓話の古庄会員

会長の時間

会長 大庫 隆夫

第七回 信仰心その四 隠れキリシタンか 轡銭、南蛮渡来船、祥符通宝背逆天下 今回は日本銭から謎めいたものを紹介します。

轡(くつわ、丸に十文字の家紋、馬に使う轡の鏡部分) 銭は 丸に十文字ですから島津氏のものと言われてきましたが キリシタンの十字架にも見えます。

大型絵銭の「南蛮渡来船」は面図の下に主と書いてあり ます。主はデウスと考えると、隠れキリシタンの信仰心から 作られたものとも考えられます。

祥符通宝は九州方面で使われていた銭ですが、背に 天下と言う文字が逆に書かれているものがあります。 島原の乱では徳川幕府に怨嗟の声があがりました。

島原に立て籠もり、徳川の天下をひっくり返すとの意味が 込められた、キリシタン関係の銭ではないかとの説があります。

これら三つの銭あるいは銭形のものはキリシタンの遺物ではないかと考えると、単なる 絵銭ではない非常に貴重な歴史的遺物だと思います。

幕府の公布した禁教令の内容は、「キリスト教は侵略的植民政策の手先であり、人倫 の常道を損ない、日本の法秩序を守らない」と激しく糾弾するものです。

現代日本は信教の自由が憲法で保証されていますが、かつてキリスト教は禁教令対象 であり、キリシタンが弾圧された歴史も我が国にはあったのです。隠れキリシタンと呼ばれ る人々は幕府に見つからぬようこの様な銭形を隠し持ち信教を捨てずに現代まで来たの ではないでしょうか(私の憶測)。

世界の状況を見ますと、宗教対立は激しさを増しているとしか思えません。特に中東 地域の異教同士の戦いは容赦ない苛烈な様相になっています。ロータリーは久遠の平和 を理想と唱えています。

今こそ世界は手と手を繋げて行かねばならない時と強く感じています。









幹事報告

- 1) BOXにハイライトよねやまを入れております。
- 2) 地区より「RYLA セミナー報告書」を回覧します。
- 3) 事務局固定電話の転送サービスを廃止しましたのでお知らせいたします。 事務局の勤務時間外の緊急の連絡は幹事山本までお願いします。

ニコニコ



- 省 略 ☺ 古庄さん、卓話よろしくお願いします。楽しみです!
- 省 略 ☺ 母の四十九日、初盆終えてホッと一息です。
- 省 略 ☺ 古庄会員、卓話楽しみにしてます。
- 省 略 ☺ 古庄会員、本日の卓話楽しみにしています。
- 省 略 ☺ 古庄会員、卓話楽しみです。
- 省 略 ⊕ 古庄さん、卓話楽しみです。
- 省 略 ☺ 古庄会員、卓話楽しみにしてます。
- 省 略 ☺ 古庄さん、卓話楽しみです。
- 省 略 ☺ 古庄さん、卓話楽しみです。頑張って下さい。
- 省 略 ☺ 古庄さん、めっちゃくちゃ楽しみにしています。
- 省 略 ☺ 古庄さん、卓話楽しみです。
- 省 略 ◎ 本日卓話担当します。
- 省 略 ◎ 古庄さん、卓話ごくろうさまです。
- 省 略 ☺ 古庄会員、卓話楽しみにしています。 写真ありがとうございました。
- 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。

ニコニコ パートロ リクエスト&アンサー

R↓ 省 略 · ゴルフ部第1回、盛り上げていこうや!?

A↑ 省 略 ・ 第1回 KRC ゴルフ同好会 8/22 開催です。まだ 3 人空き枠が ありますので参加希望の方、明日までに連絡ください。

以上 15件 ¥22,000-

本年度累計¥414,000-

出席委員会

☆ 今 週 会員数75名 出席 44 名 出席免除14 名 欠席 17 名

☆欠席者省略

☆ 前 々 週 会員数 75 名 出席 57 名 出席免除 9 名 欠席 9 名

親睦活動委員会

例会場当番

8月27日(火) 水埜·城

9月 3日(火) 中村、釜谷



プログラム委員

本日8月20日(火)	8月27日(火)	9月3日(火)	9月10日(火)
卓 話 「それって本当?~ いろいろな事を 疑ってみる」 古庄担当	フォーラム 安井会員増強 委員長 担当	卓 話 「水処理薬品に ついて」 下山担当	フォーラム 雑誌委員会担当

行事の報告

7/16 加古川プロバスクラブとの新年度役員顔合わせ 大庫・山本・瀧川 7/19 加古川プロバスクラブ総会出席 大庫・山本・瀧川

サンクー・ユン氏が 2026-27 年度国際ロータリー会長として選ばれる

文:Etelka Lehoczky



サンクー・ユン氏 (韓国ソウル、Sae Hanyang ロータリークラブ所属) が、2026-27 年度国際ロータリー会長として会長指名委員会により選出されました。対抗候補者がいなければ、9月 15日にユン氏が正式に会長ノミニーとして宣言されます。

米国ニューヨークのシラキュース大学の建築学部で学士号と修士号を取得。スコットランドのエジンバラ大学の名誉博士。建築資材の設計・販売を行う Dongsuh Corporation の創業者兼 CEO であり、不動産と金融投資を行う Youngan Corporation の社長。文化遺産の保存に主に取り組む多くの市民団体にも携わっています。

1987 年に Sae Hanyang ロータリークラブの創立会員として入会。これまでに RI 理事、財団管理委員、RI 委員会委員と委員長、RI ラーニングファシリテーターを歴任したほか、韓国のロータリー会員による「Keep Mongolia Green」プロジェクトで共同委員長を 8 年間務めました。理事会の運営委員会(2013-15 年度委員、2014-15 年度副委員長)、国際協議会委員会(2020-21 年度副委員長)、End Polio Now:「歴史をつくるカウントダウン」キャンペーン委員会(2023-27 年度地域委員会副委員長)などの RI 委員会、およびロータリー財団の執行委員会(2019-22 年度委員、2020-21 年度委員長)とプログラム委員会(2019-22 年度委員、2020-22 年度委員長)でも活躍しました。

2021-22 年度にロータリー財団特別功労賞を受賞。エリザベス女王から大英帝国勲章を、モンゴル大統領から友好勲章を、大韓民国大統領と首相から功労賞を授与されています。 韓国陸軍の退役軍人であり、Andong Presbyterian Church の名誉長老でもあります。

妻ユンサンさんとともにロータリー財団のベネファクター、メジャードナー、アーチ・クランフ・ ソサエティ会員、ポール・ハリス・ソサエティ会員、遺贈友の会会員となっており、ご夫婦には 二人のお子さんがいます。

ユン氏のロータリーでの目標をまとめたインタビューとビジョン声明 (英語のみ) もお読みいただけます。

2026-2027 年度会長指名委員会のメンバーは以下の通り(敬称略):

Jessie H. Harman (委員長、Wendouree Breakfast ロータリークラブ、オーストラリア)、Francesco Arezzo (幹事、Ragusa ロータリークラブ、イタリア)、Per Høyen (Aarup ロータリークラブ、デンマーク)、Jeremy Hurst (Grand Cayman ロータリークラブ、ケイマン諸島)、Jan Lucas Ket (ロータリークラブ、オランダ)、Urs Klemm (Aarau ロータリークラブ、スイス)、Sam Okudzeto (Accra ロータリークラブ、ガーナ)、Bharat S. Pandya (Borivli ロータリークラブ、インド)、Julia D. Phelps (Amesbury ロータリークラブ、米国)、José Alfredo Pretoni (São Paulo-Sul ロータリークラブ、ブラジル)、Dean Rohrs (Langley Central ロータリークラブ、カナダ)、Kenneth Schuppert (Decatur ロータリークラブ、米国)、Johrita Solari (Anaheim ロータリークラブ、米国)、辰野克彦 (東京西ロータリークラブ、日本)、Guiller E. Tumangan (Makati West ロータリークラブ、フィリピン)、Kamal Sanghvi (Dhanbad ロータリークラブ、インド)、チャンゴン・イム (Daegu West ロータリークラブ、韓国)